

ラインが引かれ。

コーンが置かれ。

グラウンドは体育祭の様相。

平成 30 年度

体育祭



実施

9月4日

於グラウンド
柔剣道場
体育館

練習風景

下関市立 長府中学校



カリカリの落ち葉。



ほんのり曇り。



団旗も登場。



集合隊形！



こうして市旗と国旗が上昇。

見えないところにも支えている人。



灰色になる空。



今日は、ミストが大人気。



選

択種目

その時間が近づいてきたとの事。

一天にわかにかき曇り・・・



雨



緊急避難。



天候の回復を待ちます。



雨後のグラウンド。



あの雨は幻の如く。

今回も青組の25人26脚にエンベツト。



あら不思議。
役割と、
団結は、
一つのチームを。



チーム
塊



世界の果てまで突っ走れ！



素晴らしい空の元で。

そして、素晴らしい空。

学年練習。

トリコロールカラー。

3年生は、
本気です。

ご存じ『綱引き』。

本気

今日、最後の PROGRAM は応援練習。



こっそり



赤組に
エンベツト。



雨が降ったことなど、
忘れ去ったような天気。

そのまま、今日は暮れて行きました。

木々の間には、



こっそり秋の香り。